

[John Vila Acosta](#)



Por consolidar los resultados de la más reciente edición de los Juegos Escolares Nacionales apuesta la Escuela de Iniciación Deportiva (EIDE) Luis Augusto Turcios Lima, ubicada en la periferia de Matanzas, que ya se alista para el venidero curso 2023-2024.

Según declaró en exclusiva a la Agencia Cubana de Noticias Luis Roberto Ramos, subdirector deportivo del centro, la clave durante el nuevo período lectivo radica en potenciar el trabajo en disciplinas estratégicas, especialmente atletismo y taekwondo, con lento desarrollo actualmente, y gimnasia artística, cuya práctica debe iniciar en meses venideros.

Desde ahora nos preparamos, además, para iniciar el curso escolar en mejores condiciones en cuanto a estructura, por ello avanzamos en la reparación de la turbina de las piscinas para deportes acuáticos, así como también del techo de los gimnasios de judo y lucha, entre otros locales, comentó el directivo.

Ramos precisó que la EIDE se empeña en incluir a estudiantes-atletas de los 13 municipios de la provincia, por lo cual reviste importancia vital el estado constructivo de dormitorios, baños y otras salas comunes, en el afán de mejorarles la calidad de vida y facilitar el régimen de estudio, entrenamiento descanso, muy necesario para la formación integral del deportista.

Pensamos que la recuperación de los 10 meses de curso, tal y como ocurría antes de los desajustes originados por la pandemia de COVID-19, contribuirá con el cumplimiento de los distintos procesos en el plano deportivo, la realización de copas pioneriles y topes de confrontación y el mejoramiento en la preparación de los bisoños campeones, sentenció.

La EIDE Luis Augusto Turcios Lima, con matrícula superior a los 850 estudiantes, destaca históricamente por su aporte a centros nacionales de alto rendimiento, con un promedio de hasta 20 atletas de perspectiva inmediata (API) por cada año.

En la versión más reciente de los Juegos Escolares Nacionales la cubana provincia de Matanzas se ubicó en el sexto escaño en la tabla general por provincias, con 349 puntos, y en el tercer puesto de acuerdo al valor de las más de 120 medallas conseguidas en la justa, principal cantera del alto rendimiento en el archipiélago. **(Con información de ACN)**